
　その節は大変お世話になり、ありがとうございました。私たちは結婚当

初から子どもを強く望んでいたのですが、なかなか授かりませんでした。

病院に行ったのですが、病気が見つかったり、出来にくい原因が次々と見

つかったり、精神的にしんどい日々が続きました。

　でも、私の友だちが琴江先生の姪御さんということで紹介してもらい、

色々なアドバイスをいただくことがことが出来ました。そして、漢方を飲

みながら不妊治療を行い、6 月に男の子を出産することが出来たのです。

今は大変ながらも幸せな日々を送っています。

　思えば、漢方薬を飲むことで精神的にも体力的にも楽になったように感

じています。また、琴江先生に話しを聞いてもらうことでも救われたよう

に感じています。

　不妊治療は先の見えないしんどい日々が続きますが、ストレスをためな

いことが一番だと思います。皆さんもがんばってください。

（広島県　A・Ｋさん　30代）　　　　


